

Con 16 equipos participantes, durante el pasado fin de semana se realizó la “Gran Semana Papudana 2024”, organizada por la Ilustre Municipalidad de Papudo y que tuvo lugar en el estadio Luis Jelves Fariás. Esta competencia, convocó a cientos de hinchas del fútbol de toda la provincia de Petorca y culminó con el Club Deportivo Parroquial de la comuna de Zapallar como flamante campeón, tras imponerse en la gran final ante Caupolicán de Cachagua por 2 goles a 0.

Previo a la gran final, el Club Deportivo Miraflores obtuvo el tercer lugar del certamen tras vencer 4 por a 0 al Club Deportivo Independiente de Papudo. La “Gran Semana Papudana 2024” contempló un total de 16 partidos, transcurridos entre el viernes 26 y domingo 28 de enero, además de, dos amistoso de fútbol formativo: entre las escuelas municipales de Papudo y Pullally, y el de Unión Católica de Papudo versus Viva La Roja, los cuales se realizaron durante la tarde del domingo.

#### Anuncio Patrocinado

Al término de la “Gran Semana Papudana 2024” la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme Donoso, señaló: “Estamos programando desde diciembre ya esta competencia y creo que salió impecable, como el público se lo merece, como la gente quería disfrutar de buen fútbol y creo que en esta competencia lo pudieron ver. Y agradecerles nuevamente a todos los clubes que participaron, fueron 16 clubes que estuvieron presentes acá. Muy contenta de haber visto un tremendo marco de público acompañandonos acá en el estadio Club Deportivo Independiente, pero más que nada por el tremendo espectáculo que pudimos brindar a quienes nos visitaron en esta competencia de fútbol”.

Un fin de semana con el mejor fútbol vivió Papudo con la gran Semana Papudana 2024



Un fin de semana con el mejor fútbol vivió Papudo con la gran  
Semana Papudana 2024

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?